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REQUERIMENTO Nº  036 /2019 

 

 

Senhores Vereadores; 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, as seguintes 

informações:  

 

 Se a possibilidade de disponibilizar um enfermeiro nas ocorrências da 

ambulância para prestar socorro. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O questionamento se faz necessário como meio de segurança da 

comunidade, independente da gravidade do paciente e da necessidade de cuidados 

de enfermagem, todas as ambulâncias deverá contar com um Enfermeiro. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 11 de Março de 2019 

As.) VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada aos 12 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de março de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 


